



## IMPARTEN CHARLA SOBRE INTELIGENCIA COMPUTACIONAL Y REDES MÓVILES

*22 de mayo 2023 TecNM/Mexicali*

Ángel Andrade impartió la conferencia "Simbiosis de la inteligencia computacional y las redes móviles 6G".

La charla se impartió dentro de la Semana Académica del departamento de Sistemas y Computación que inició hoy.

Andrade explicó que los avances de la inteligencia computacional han sido fundamentales para el desarrollo de las redes móviles.

Los estudiantes de Sistemas y Computación realizaron una serie de preguntas al concluir la charla, mostrando su interés en el tema.